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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL GIORNO 27 MAGGIO 2021 

 

Sono presenti i seguenti componenti contrassegnati nella terza colonna; risultano n. 2 

assenti  

n Nominativo Componente Presente Assente 

1 Ballauri Luca docente x  

2 Boccardo Gabriella docente  x 

3 Di Cesare Valeria docente x  

4 Melia Maria Vittoria docente x  

5 Reale Silvia docente x  

6 Rollè Loredana docente x  

7 Rosso Liliana docente x  

8 Anteghini Barbara genitore  x  

9 Bertino Chiara genitore  x  

10 Campi Nunzia genitore  x  

11 Petrelli Katia genitore  x  

12 Piazza Giuseppe genitore  x  

13 Pittavino Elisa genitore  x  

14 Riccio Giuseppina genitore  x  

15 Ruggiero Monia 

Tamara 

genitore  x  

16 Bonasia Teresa ATA  x 

17 Stallone Eleonora ATA x  

18 Gambellini Luca Dirigente scolastico x  
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Il giorno 27/05/2021, alle ore 17, il Consiglio d’Istituto si è riunito in modalità a 

distanza. La riunione è stata convocata con il seguente ordine del giorno: 

 1. Verbale seduta precedente;  

2. Approvazione conto consuntivo E.F. 2020;  

3. Variazioni di bilancio 2021;   

4. Donazione PC primaria di Piobesi;  

5. Pon “ apprendimento e socialità “;  

6. Piano estate (DL 41);  

7. Orari plessi scuola primaria 2021/2022;  

8. Varie ed eventuali.  

  

1. Il verbale della seduta precedente (10/02/2021)   viene approvato all’unanimità 

(delibera 76/2020-2021) 

2. La DGSA e il Dirigente Scolastico illustrano il conto consuntivo E.F 2020. Le 

somme complessive accertate ammontano a € 151.268,89 rispetto ad una 

previsione definitiva di € 312.872,44. Sono stati riscossi € 135.268,89 mentre 

restano da riscuotere € 16.000,00. Le spese complessive impegnate (illustrate 

dettagliatamente) ammontano a € 150.532,50 rispetto ad una previsione 

definitiva di € 254.670,74. Sono stati pagati 109.197,31 mentre restano da 

pagare 41.335,19. Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. (delibera 

77/2020-2021) 

3. La DSGA illustra le variazioni di bilancio (si veda tabella allegata). 

4. Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità (delibera 78/2020-2021) 

5. Un genitore ha donato 10 pc alla scuola primaria di Piobesi. Questi sono stati 

valutati positivamente dal tecnico informatico della scuola. Il Consiglio di 

Istituto approva la donazione all’unanimità. (delibera 79/2020-2021) 

6. Il Dirigente Scolastico illustra il PON “apprendimento e socialità” e riferisce 

che il Collegio Docenti lo ha approvato: si tratta di attività che possono 

prolungarsi nell’anno scolastico 2021/2022 e che saranno destinate a tutti i 

plessi di scuola primaria e secondaria. Il Consiglio di Istituto approva 

all’unanimità. (delibera 80/2020-2021) 

7. Il Dirigente Scolastico illustra il Piano Estate: esso consiste in attività di 

potenziamento delle competenze didattiche e relazionali rivolte 

prevalentemente agli alunni delle classi prime e seconde della scuola primaria e 

secondaria. I l calendario dettagliato delle attività è ancora da definire e da 

organizzare anche a causa del ritardo con cui il Ministero ha fornito le 

indicazioni alle scuole. Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il Piano 

Estate (DL 41) (delibera 81/2020-2021) 

8. Il Dirigente Scolastico comunica che la scuola primaria di Castagnole non ha 

avuto per il momento l’attivazione per la classe prima. Il numero di iscritti è di 

10 bambini e l’Ufficio Scolastico non l’ha concessa. Il preside assicura che 



tramite l’organico dell’autonomia sarà garantito il funzionamento della classe a 

Castagnole. I bambini per il momento sono stati collocati nella classe prima di 

Candiolo quindi l’insegnante Rosso chiede chiarimenti rispetto ad eventuali 

problemi amministrativi e burocratici richiedendo la regolarità giuridica da parte 

del dirigente per le famiglie e per i bambini. Il Dirigente ricorda che lo 

sdoppiamento delle classi è una fattispecie prevista dalla legge 107/2015 e che, 

pertanto, la regolarità giuridica dell’operazione non è in dubbio.  

La docente Rosso riporta la proposta del plesso di Castagnole ovvero di 

estendere l’orario scolastico a 28 ore ricorrendo a più ore con la cooperativa 

durante il tempo mensa. E’stato proposto un sondaggio tra tutte le famiglie 

(infanzia e primaria) è il risultato è stato positivo. Il Dirigente, prima di passare 

alla votazione della delibera (che avrà luogo nella settimana successiva in 

modalità asincrona) vuole approfondire alcuni aspetti della questione.  

Non essendoci più punti da discutere il Consiglio di Istituto termina alle ore 

19.15 

 

LA VERBALIZZANTE 

 Melia Maria Vittoria 


